

BAJA UN 21,6 LA RECIRCULACIÓN EN ESTA ESPECIALIDAD

Familia consigue mayor arraigo entre los MIR

En general, disminuye el número de residentes que se vuelven a presentar al examen

Lunes, 14 de julio de 2014, a las 16:50

REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

La recirculación en la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria ha disminuido en la convocatoria pasada según las cifras aportadas por el Ministerio de Sanidad y a las que ha podido acceder Redacción Médica. En general, el número de médicos que se vuelven a presentar al examen MIR ha caído de 896 en 2013 a 704 en 2014.

Los residentes de Medicina Familiar son según las cifras del ministerio los que más recirculan. Un 42 por ciento de los que se vuelven a presentar para realizar el examen

MIR fueron adjudicatarios anteriormente de una plaza de Familia. Esto ha sido así en los últimos dos años.

Sin embargo, debido a la dificultad creciente en los dos últimos años de adjudicarse una plaza MIR por la introducción de una nota de corte, el fenómeno de la recirculación ha caído un 21,4 por ciento. En el caso de Medicina Familiar y Comunitaria, en la convocatoria de 2012/2013 un total de 379 de los aspirantes recirculantes habían tenido ya una plaza en esta especialidad, una cifra que bajó hasta los 297 (21,6 por ciento) en la última convocatoria.

En cuanto a la procedencia de los demás recirculantes, un total de 51 (7 por ciento) provenían de Medicina Interna –en el año anterior fueron 54. De las especialidades de Escuela (Legal, Hidrología y Deporte), solamente 32 se volvieron a presentar al examen MIR (45 en 2013).

